Hommage à Mr Abderrahim Derraji, fondateur du site pharmacies.ma

Ces quelques mots pour rendre hommage à notre confrère et ami le Dr Abderrahim Derraji, fondateur et concepteur du site « Pharmacies.ma ».

Je rappelle que cet hommage est celui de tous les membres du bureau du Conseil de l'ordre des pharmaciens fabricants et répartiteurs, représentant l'ensemble des pharmaciens de l'industrie et de la répartition pharmaceutiques.

Le site « pharmacies.ma », est un site pionnier de référence au Maroc que nous visitons, nous professionnels de la santé, quotidiennement, pour la pertinence et la richesse des informations retrouvées, relatives à la santé en général et à la profession pharmaceutique en particulier.

La mise à jour régulière de ce site dénote d'un travail continu et engagé pour apporter une information en temps réel dans un domaine aussi sensible que la santé.

En 8 années, le Dr Abderrahim Derraji, a su imposer son site comme un site incontournable et sérieux, il a d'ailleurs obtenu depuis 2 ans la certification HONcode qui lui atteste la neutralité et l'objectivité de son information, ainsi que la qualité des informations médicales et de santé disponibles.

Nous tenons à le féliciter pour son travail exemplaire et sans relâche, malgré toutes les difficultés rencontrées et lui souhaitons une bonne continuation.

Au nom de tous les membres du bureau du COPFR, nous tenons à remercier notre ami Abderrahim pour ses années de service auprès des professionnels de la santé, et nous serons heureux de le voir poursuivre cette mission qui l'honore et qui honore aussi le pharmacien.

Que Abderrahim trouve ici le témoignage de reconnaissance et d'amitié de l'ensemble de ses consœurs et de ses confrères.

Merci Abderrahim Merci « <u>pharmacies.ma</u> »